

## Communiqué de presse



### Contact presse

Délégation de l'information et de  
la communication  
01 40 15 83 31  
service-presse@culture.gouv.fr

## Hommage d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à Jean-Louis Bertucelli

Le réalisateur de cinéma et de télévision Jean-Louis Bertucelli nous a quittés. Il avait 71 ans.

Après des études musicales, Jean-Louis Bertucelli rêva d'embrasser une carrière de musicien. Il s'orienta finalement vers une première carrière comme ingénieur du son puis se tourna avec la même passion, vers l'image.

Son premier long métrage, « Remparts d'argile », lui avait valu en 1971 le prix Jean Vigo — l'une des plus belles distinctions du cinéma français —, ainsi que de représenter l'année suivante la France aux Oscars. Après ce coup de maître, Jean-Louis Bertucelli allait offrir à Annie Girardot dans « Docteur Françoise Gailland » l'un de ses rôles les plus forts et les plus émouvants pour lequel elle obtiendra un César en 1977.

L'œuvre de Jean-Louis Bertucelli, à qui l'on doit aussi une très belle adaptation au cinéma du roman de René-Victor Pilhes, « L'Imprécateur », et la réalisation pour le petit écran de « Momo », est celle d'un humaniste qui avait à cœur de dénoncer inlassablement les injustices et les failles de notre société.

Je m'associe à la douleur de ses proches et présente mes sincères condoléances à sa famille.

[www.culturecommunication.gouv.fr](http://www.culturecommunication.gouv.fr)

Paris, le 7 mars 2014

[www.facebook.com/ministere.culture.communication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>